

LA SECTION EUROPÉENNE ESPAGNOL DE LA SECTION LOGISTIQUE EN VISITE À GÉRONE

La matinée fut consacrée à la visite en espagnol de l'entreprise CBL spécialisée dans la logistique – transport.

Une première partie en salle de réunion où le fonctionnement de l'entreprise a été présenté, les élèves ont pu poser toutes leurs questions.

Cela a été suivi de la visite de l'entrepôt lui-même et des quais de chargement et de déchargement, des engins de manutention, de la gestion des colis... Nous étions tous équipés d'une chasuble au logo CBL.



Durant la visite d'autres thèmes ont été abordés comme la gestion des produits endommagés.

Une dernière photo de groupe devant l'entreprise avant de se diriger vers la deuxième partie de la journée.



Deuxième partie de la journée, visite du riche **centre historique de Gérone**, notamment les façades de bâtiments colorés sur les bords de la rivière, l'extérieur de la cathédrale de Gérone, les remparts médiévaux et ruelles médiévales de la vieille ville, les bains arabes qui existent depuis le 12^{ème} siècle....flâner dans les rues étroites et typiques, déguster le Xuixo gâteau typique de la ville.

